

## Momen Jokowi dan Prabowo Sapa Pedagang di Pasar Youtefa Papua

JAYAPURA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) didampingi Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto mengunjungi Pasar Youtefa, Distrik Abepura, Kota Jayapura, Papua, Selasa (21/3).

Kedatangan keduanya langsung disambut antusias para pedagang. Bahkan sejumlah pedagang sudah menunggu kedua tokoh itu sejak pagi hari.

Presiden Jokowi dan Prabowo dengan kompak jalan beringan menyapa para pedagang tersebut. Dengan mengenakan kemeja hitam dan topi yang senada dengan Presiden Jokowi, Prabowo antusias menyapa dan menjabat tangan dengan para pedagang satu per satu.

"Saya menyapa masyarakat di Pasar Youtefa, pasar tradisional terbesar di Kota Jayapura. Suasana suka cita dan keramahan para pedagang dan pembeli begitu terasa," kata Prabowo.

Prabowo tampak sempat membeli tas noken khas Papua kepada salah satu mama Papua.

Pada kesempatan itu, mama Papua tersebut

tampak bahagia. Ia pun memberikan pesan kepada Prabowo.

"Bapak kalau jadi Presiden harus perhatikan orang kecil," kata Mama tersebut.

Prabowo memperhatikan, tersenyum dan mengangguk setuju. Sementara itu, Presiden Jokowi tampak mengobrol dengan beberapa pedagang.

"Ini jualan apa?" tanya Presiden Jokowi.

"Lengkuas dan serih," jawab Eta, penjual lengkuas kepada Presiden.

Sambil berkeliling, Jokowi mengecek harga beberapa kebutuhan pokok.

Hal ini seperti yang diceritakan seorang penjual bumbu dapur, oleh Ratna Wati. Ia mengaku ditanya mengenai harga bawang hingga minyak goreng oleh Presiden.

"(Presiden) cuma tanya harga bawang, bawang merah, bawang putih, sama minyak goreng," kata Ratna.

Selain itu, Presiden Jokowi turut memberikan sejumlah bantuan berupa bantuan tunai dan sembako kepada para pedagang dan masyarakat di sana. ● han

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



**PERTEMUAN PARTAI GOLKAR DENGAN PARTAI BULAN BINTANG**  
Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto (kiri) menjabat tangan dengan Ketua Umum Partai Bulan Bintang (PBB) Yusril Ihza Mahendra (kanan) saat pertemuan antara Partai Golkar dengan Partai Bulan Bintang di DPP Partai Golkar, Jakarta, Selasa (21/3). Pertemuan tersebut secara garis besar untuk membahas Pemilu 2024.

## PBB Temui Parpol Lain untuk Jajaki Respons atas Wacana Yusril Cawapres

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal Partai Bulan Bintang (PBB) Afriansyah Noor mengaku bahwa partainya telah melakukan komunikasi dengan partai politik (parpol) lain. Hal ini untuk menjajaki respons soal wacana pengusungan Yusril Ihza Mahendra sebagai calon wakil presiden (cawapres).

Wacana Yusril jadi cawapres muncul pasca dalam pertemuan antara PBB dengan Sekretaris Jenderal (Sekjen) PDI-P Hastu Kristiyanto.

"Jadi ini penajakan sekaligus silaturahmi politik antara Pak Yusril dengan teman-teman ketua umum, dan pimpinan parpol lain harus kita bangun," ujar Afriansyah pasca menemui elit Golkar di kantor DPP Partai Golkar, Slipi, Jakarta, Selasa (21/3).

Ia berpandangan, upaya itu perlu dimulai untuk membuka peluang agar Yusril bisa berkontestasi dalam Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

"Kalau memang seandainya ada hal yang spesifik, sudah kami mau mencalon-

kan misalkan cawapresnya Pak Yusril berpasangan dengan siapa, kita akan siap untuknya," kata Afriansyah.

Tapi ia menyatakan pertemuan dengan tiga parpol yaitu Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Partai Kebangkitan Bangsa (PKB), dan Partai Golkar belum spesifik menawarkan nama Yusril.

PBB, lanjut Afriansyah, hanya menceritakan bahwa Yusril mendapatkan dukungan dari Presiden Joko Widodo jika ada pihak yang mau mengusungnya sebagai cawapres atau cawapres.

"Nah sikap ini kami ambil, dan teman-teman PPP, PKB, sama Golkar menerima positif. Sangat positif," katanya.

Diketahui PBB telah menemui PPP pada Senin (13/3) lalu, dan PKB pada Kamis (16/3). Lalu bertemu dengan Golkar, Selasa, dan berencana untuk menemui PAN, Partai Gerindra, dan Partai NasDem.

Yusril pun berkeinginan untuk bersilaturahmi dengan dua parpol oposisi pemerintah yaitu PKS, serta Partai Demokrat. ● han

## Akhirnya, Sudarman Dicotot dari Jabatan Kepala BPN Jaktim Buntut "Flexing" Kekayaan

Setelah diperiksa Inspektorat Jenderal Kementerian ATR/BPN melalui Aparat Pengawasan Intern Pemerintah, Sudarman dicopot dari Kepala BPN Jaktim.

JAKARTA (IM) - Kepala Kantor Pertanahan (BPN) Kota Administrasi Jakarta Timur (Jaktim) Sudarman Harjasaputra, akhirnya dicopot dari jabatannya. Hal ini buntut dari viralnya aksi istrinya yang kerap paper harta kekayaan alias flexing.

Bahkan, Sudarman bersama istrinya, Vidya Piscarista, juga dipanggil Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dan diklarifikasi selama 10 jam mengenai harta kekayaannya.

"Betul (dicopot karena

istrinya kerap flexing)," ujar Kepala Biro Humas Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Yulia Jaya Nirmawati saat dimintai konfirmasi, Rabu (22/3).

Yulia menekankan Kementerian ATR/BPN menghormati proses pemeriksaan yang dilakukan KPK kepada Sudarman.

Selain itu, Sudarman juga telah diperiksa oleh Inspektorat Jenderal Kementerian ATR/BPN melalui Aparat Pengawasan Intern

Pemerintah (APIP). Hasilnya, Sudarman dicopot dari jabatannya.

"Untuk memudahkan proses pemeriksaan yang dilakukan, yang bersangkutan telah dibebastugaskan dari jabatan," ucapnya.

Yulia lantas mengingatkan arahan Menteri ATR/BPN Hadi Tjahjanto yang meminta para jajaran dan keluarga untuk tidak memamerkan kekuasaan, kekayaan, dan bermewah-mewahan.

"Pak Menteri juga meminta agar jajaran Kementerian ATR/BPN dapat membudayakan pola hidup sederhana, dimulai dari diri sendiri dan keluarga," imbuh Yulia.

Diketahui, Sudarman menjadi sorotan karena istrinya disebut kerap mengunggah gaya hidup mewah di media

sosial seperti jalan-jalan di luar negeri, menggunakan pesawat first class, dan lainnya. Ia tercatat memiliki kekayaan Rp 14,7 miliar.

Salah satu aset yang dia miliki yakni tanah dan bangunan senilai Rp 5.393.960.000 atau Rp 5,39 miliar di Jakarta Selatan (Jaksel). Luas tanah dan bangunan tersebut 387 meter persegi/250 meter persegi dan merupakan hasil Sudarman sendiri.

Sudarman mengaku telah memberikan klarifikasi terkait harta kekayaannya kepada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Pernyataan tersebut Sudarman sampaikan usai menjalani klarifikasi selama sekitar 10 jam bersama istrinya, Vidya Piscarista oleh tim Direktorat Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) KPK.

"Semua data dan fakta sudah saya sampaikan ke tim LHKPN KPK," kata Sudarman saat ditemui awak media

di gedung Merah Putih KPK, Selasa (21/3).

Sudarman menyampaikan terima kasih kepada tim LHKPN KPK karena telah bertindak secara profesional dalam proses klarifikasi ini. Sementara itu, istri Sudarman, Vidya mengaku diklarifikasi seputar sejumlah foto yang beredar di media sosial.

Dia mengatakan, sejumlah informasi yang beredar di media sosial mengenai dirinya tidak benar. Salah satu di antaranya adalah harga barang-barang yang ia kenakan.

"Jadi yang di sosial media itu enggak benar ya harga barangnya," jawab Vidya.

Sebelumnya, Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK Ali Fikri mengatakan, Sudarman dan istrinya dipanggil KPK untuk memberikan klarifikasi terkait harta kekayaannya. Klarifikasi dilakukan tim LHKPN setelah memeriksa laporan kekayaan pejabat BPN tersebut. ● han

## Capres Berlatar Belakang Militer Ternyata Paling Diminati

JAKARTA (IM) - Preferensi masyarakat terhadap latar belakang tokoh yang dinilai paling layak menjadi calon presiden (capres) adalah yang mempunyai latar belakang militer.

Litbang Kompas menganalisis bahwa komposisi yang lebih menguntungkan, apakah Prabowo sebagai posisi capres dan Ganjar sebagai posisi calon wakil presidennya, atau sebaliknya.

Selain itu, banyak responden menginginkan capres dengan latar belakang kepala daerah. Sebanyak 22,4% responden menginginkan capres dengan latar belakang kepala daerah.

Sebagaimana diketahui belakangan ini santer wacana duet Prabowo-Ganjar mengemuka untuk Pemilu 2024.

Wacana tersebut disambut hangat oleh Gerindra. Wakil Ketua Dewan Pembina Partai Gerindra Hashim Djojohadikusumo mengatakan, Partai Gerindra berpeluang mendukung Ganjar pada Pilpres 2024.

"Ya saya kira terbuka kalau Pak Ganjar mau ikut dengan Pak Prabowo. Dengan catatan Pak Prabowo calon presiden," kata Hashim saat ditemui di Gedung Joang'45, Jakarta, Minggu (12/3).

Litbang Kompas juga memetakan pemimpin yang merepresentasikan capres berlatar belakang militer bukan tanpa alasan, lantaran hasil surveinya meny-

impulkan dambaan publik menginginkan kekuatan sosok militer yang tegas dan berwibawa yang lebih diinginkan.

Tingginya harapan terhadap capres yang berlatar belakang sebagai kepala daerah mengindikasikan publik menginginkan model kepemimpinan yang benar-benar berprestasi dalam pengelolaan wilayah dan dekat dengan masyarakat.

Survei Litbang Kompas dilakukan pada 25 Januari hingga 4 Februari 2023. Sebanyak 1.202 responden dipilih secara acak menggunakan metode pencuplikan sistematis bertingkat di 38 provinsi di Indonesia.

Menggunakan metode tersebut, margin of error penelitian berkisar 2,83 persen dengan tingkat kepercayaan 95 persen. ● han

## PKS Tetap Dukung Anies meski Kepala BIN Bilang Aura Jokowi Mulai Pindah ke Prabowo

JAKARTA (IM) - Sekjen Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Habib Aboe Bakar Alhabsyi menekankan, pihaknya tetap mendukung Anies Baswedan sebagai Capres 2024, meski Kepala Badan Intelijen Negara (BIN) Budi Gunawan menyebut aura Presiden Joko Widodo (Jokowi) sudah mulai berpindah ke Prabowo Subianto.

Adapun Prabowo sejauh ini digadag-gadag akan maju di Pilpres 2024 melalui Koalisi Gerindra-PKB. Prabowo juga kerap di-endorse oleh Jokowi. Sementara, Koalisi Perubahan berisikan Nasdem, Demokrat, dan PKS sepakat mendukung Anies maju Capres 2024.

"Jadi siapapun calon yang diinginkan oleh siapapun, silakan saja mau direstui siapa. Dan kita kan capres tidak perlu perestuan siapa," ujar Aboe saat ditemui di Gedung DPR, Senayan, Jakarta, Selasa (21/3).

"Enggak dong, enggak harus (dapat restu Jokowi). Kan ini calon selanjutnya. Kalau itu di kelompok mereka ingin bikin semacam kesepakatan, ya silakan saja. Tapi dari kami akan tetap mencalonkan seperti yang sudah disepakati (mendukung Anies)," ujarnya.

Aboe menjelaskan, pernyataan Kepala BIN itu tidak memengaruhi sikap mereka di Pilpres 2024. Menurutnya, untuk kalangan orang-orang yang berada di kubu pemerintahan, merestui sesama mereka adalah hal yang biasa.

"Mungkin karakternya Pak Jokowi begitu (suka endorse capres tertentu). Kita tidak bisa bilang etis tidak etis, memang etis itu modusnya ya kita terima saja," jelas Aboe.

Anggota Komisi III DPR tersebut menegaskan dirinya tidak mempermasalahakan sikap Kepala BIN yang terlihat condong ke Prabowo.

Aboe menekankan itu adalah hak Budi Gunawan untuk mendukung siapa. Selebihnya, rakyat yang akan menilai apakah pernyataan Budi Gunawan tersebut layak atau tidak.

"Prinsipnya kita tidak memberikan penilaian-penilaian khusus kepada yang ingin berbicara tentang capres," katanya.

Sebelumnya, Kepala BIN Budi Gunawan menyebut aura Presiden Joko Widodo sebagian sudah pindah ke Menteri Pertahanan Prabowo Subianto. Hal itu disampaikan saat menyampaikan sambutan pada peresmian Papua Youth Creative Hub di Jayapura, Papua pada Selasa (21/3).

"Pada akhirnya hari ini kita menjumpai beliau berdua di sini. Seluruhnya mulai melihat ada aura, aura Pak Jokowi sebagian sudah pindah ke Pak Prabowo," kata Budi Gunawan.

Dia lantas mendorong agar Prabowo selalu sehat dan sukses menghadapi kontestasi Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

"Kita semua mendoakan untuk Pak Prabowo semoga sehat, lancar dan sukses dalam kontestasi Pemilu 2024," tutur Budi. ● han



### SUDARMAN HARJASAPUTRA KLARIFIKASI LHKPN DI KPK

Kepala Badan Pertanahan Nasional (BPN) Jakarta Timur Sudarman Harjasaputra (kanan) bersama istrinya Vidya Piscarista (tengah) berjalan meninggalkan Gedung Merah Putih KPK usai dimintai klarifikasi, di Jakarta, Selasa (21/3). Sudarman Harjasaputra memberikan klarifikasi selama 10 jam terkait Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) dirinya.

### INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 14 April 2025 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

#### Kantor Cabang Pembantu Cikampek

Jalan A.Yani No.7 Cikampek Karawang - 41373

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi: Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Karawang (0267) 404545

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin



### JALAN SEHAT PRABOWO DI PAPUA

Wakil Ketua Dewan Pembina Partai Gerindra Sandiaga Salahuddin Uno (tengah) mengikuti Jalan Sehat Prabowo di Lapangan Karang PTC Entrop, Kota Jayapura, Papua, Rabu (22/3). Kegiatan yang diikuti ribuan peserta dari berbagai wilayah di Papua tersebut merupakan rangkaian peringatan HUT ke-15 Partai Gerindra di Papua.